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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

ARENA Alice FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario CONSIGLIO Maria Antonietta

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

Pag 1 di 3



OGGETTO: C.5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  UTILIZZO  DEI  BENI
CONFISCATI IN CIRCOSCRIZIONE 5, COME SI INTENDE PROCEDERE?

PREMESSO CHE
A  Torino  in  totale  i  beni  confiscati  in  possesso  della  Città  di  Torino  sono
quindici,  tra  questi  anche  un  immobile  assegnato  alla  Città  nel  mese  di
novembre  un  grande  immobile  di  circa  1000  metri  quadrati  nei  pressi  di  via
Lanzo, noto come Castelletto di Bramafame.

CONSIDERATO CHE
L’articolo  48  comma  3  lettera  C  del  Codice  antimafia  specifica  che  i  beni
immobili  sono  “trasferiti  per  finalità  istituzionali  o  sociali  ovvero  economiche,
con  vincolo  di  reimpiego  dei  proventi  per  finalità  sociali,  in  via  prioritaria,  al
patrimonio  indisponibile  del  comune  ove  l'immobile  è  sito”  e  continua  “Gli
enti  territoriali,  anche  consorziandosi  o  attraverso  associazioni,  possono
amministrare  direttamente  il  bene  o,  sulla  base  di  apposita  convenzione,
assegnarlo  in  concessione,  a  titolo  gratuito  e  nel  rispetto  dei  principi  di
trasparenza,  adeguata  pubblicità  e  parità  di  trattamento,  a  comunità,  anche
giovanili,  ad  enti,  ad  associazioni  maggiormente  rappresentative  degli  enti
locali,  ad  organizzazioni  di  volontariato  di  cui  alla  legge  11  agosto  1991,  n.
266,  a  cooperative  sociali  di  cui  alla  legge  8  novembre  1991,  n.  381,  o  a
comunità  terapeutiche  e  centri  di  recupero  e  cura  di  tossicodipendenti  di  cui
al  testo  unico  delle  leggi  in  materia  di  disciplina  degli  stupefacenti  e  sostanze
psicotrope,  prevenzione,  cura  e  riabilitazione  dei  relativi  stati  di
tossicodipendenza,  di  cui  al  decreto  del  Presidente  della  Repubblica  9  ottobre
1990,  n.  309,  nonché  alle  associazioni  di  protezione  ambientale  riconosciute
ai  sensi  dell'articolo  13  della  legge  8  luglio  1986,  n.  349,  e  successive
modificazioni,  ad  altre  tipologie  di  cooperative  purché  a  mutualità
prevalente,  fermo  restando  il  requisito  della  mancanza  dello  scopo  di  lucro,  e
agli  operatori  dell'agricoltura  sociale  riconosciuti  ai  sensi  delle  disposizioni
vigenti nonché agli Enti parco nazionali e regionali”.

CONSIDERATO CHE
In  data  21  Novembre  u.s.  abbiamo  appreso  dagli  organi  di  stampa  locali,
alcune  dichiarazioni  dell’Assessora  alla  Sicurezza,  che  l’Amministrazione
Comunale  ha  già  avviato  un  protocollo  d’intesa  con  F.S.C.  Torino,  ente
operante nel settore edile in collaborazione con scuole di formazione
professionali  per  l’avvio  di  un  cantiere  scuola  su  un  altro  bene  confiscato  in
un’altra zona della nostra città.

CONSIDERATO INOLTRE CHE
A  seguito  delle  dichiarazioni  rilasciate,  si  evince  la  volontà  da  parte  di  questa
amministrazione  di  prendere  in  considerazione  anche  altri  beni  continuando
in  un  percorso  di  avvicinamento  e  fiducia  nel  quale  i  cttadini  possano  vedere
ripristinata  la  legalità  e  soprattutto  potrebbero,  attraverso  questi  interventi
usufruire di nuovi servizi a loro dedicati.

SI CHIEDE AL SINDACO E ALL’ASSESSORE COMPETENTE

Pag 2 di 3



Se  l’amministrazione  comunale  ha  già  predisposto  atti  e  valutato  la
destinazione  d’uso  del  sito  in  oggetto  e  su  quali  criteri  sia  stata  effettuata  la
valutazione.
Se  l’amministrazione  comunale  ha  già  avviato  una  indagine  su  possibili  fondi
da  reperire  per  gli  interventi  da  effettuare  sul  sito.
Se  l’Amministrazione  comunale  intenda  coinvolgere  la  Circoscrizione  5  nel
percorso progettuale necessario del sito presente in strada del Bramafame.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e - Speranza)
accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 22
ASTENUTI …………………. 4 (Ippolito – Longhi – Arena - Valente) 
VOTANTI …………………… 18
VOTI FAVOREVOLI ……….. 18
VOTI CONTRARI ………….. 

All’unanimità dei votanti
APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Maria Antonietta Consiglio
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